

# 中の村自治会通信

令和7年1月9日発行  
発行者：小松木 明

## この3か月の活動

月	日	行事・活動	摘要
10	9	自治会通信 10月号発行	
	19・20	志賀神社秋季例大祭	中の村当屋で5年ぶりに奉納行事復活 行事の写真がブログに掲載されています。
	30	自治会役員会 13時半～	Gゴルフ大会、ふる里祭りなどの打合せ
11	2	自治会理事会 19時～	Gゴルフ大会、ふる里祭り、配食サービス、葉ボタン市などの対応について協議
	4	中の村 Gゴルフ大会	雨の影響で4日に変更して10名が参加
	17	川地ふる里祭り	中の村自治会はフリーマーケットで出店
	21	第1回防災分科会 19時～	会議資料と会議の概要をブログに掲載
12	1	配食サービス イルミネーションの取付け	恒例行事、80歳以上の方に配布しました。 役員中心に約2時間かけて取り付けました。
	8	川地葉ボタン市へ出店 横谷神楽団子ども神楽の上演 イルミネーション点灯式	地元開催の恒例行事に初めて自治会も参加 焼き芋とグッズ販売を行ったほか、単独で催しをして盛り上げました。

## 中の村グラウンドゴルフ大会を開催

中の村長寿会との恒例の共催行事です。雨でグラウンドが悪かったので、1日延ばして4日に開催しました。当日は、各常会から15名の参加（他に自治会役員3名）があり、熱戦を繰り広げました。優勝者は中田陽子さん（大坪）で、以下2位から参加賞までそれぞれ賞品が贈られました。おめでとうございます！

## 川地ふる里祭りに出店

11月17日（日）第22回ふる里祭りに参加しました。今年も「中の村ふりーまーけっと」で出店し、中の村の地域産品とリサイクル品のほか、木製品（一場木工所）、さおり織（若月さん）も販売しました。その他にヨーヨー釣りで集客効果を狙いました。

テントの運営は、自治会役員が当たりましたが、住民の方のお手伝いもいただき感謝です。なお、リサイクル品の提供数や販売数、売上高などは集計中で、後日報告します。

## 第1回防災分科会を開催

自治会ではR7年度末までに「防災の手引き」を作る計画ですが、そのための防災分科会がやっと動き始めました。第1回の会合では、玉岡座長（防災対策学識経験者）、角谷専門委員（ぬくもり施設長）、深水専門委員（民生委員、専正寺）、森田専門委員（防災士、川地防災士会代表）のほか自治会三役が出席して約90分間、かなり専門的な意見交換が行われました。

会議に出した資料と会議の概要は、**自治会ブログ**に掲載しているのでチェックしてみてください。なお、かなりの分量なので回覧は止めました。

次の第2回は1月30日に常会長さんを加えた開催を予定しています。常会長さんが防災上の個人情報収集や防災情報の周知、避難行動の場面での役割が期待されるためです。今後ピッチを上げて農繁期を避けながら検討を進める予定です。

## 葉ボタン市参加とイベント開催

川地葉ボタン市は、「かわち葉ボタンの会」を中心となって開催される伝統ある行事です。今年もピオネットが取材に来ていました。JA駐車場広場には、同時に野菜の産直市や飲食店テントも出るので、当日のお昼前にはちょっとした賑わいと出会いの場が出現します。

ただ、地元で開催されているにもかかわらず、葉ボタン市そのもの以外は「中の村」の影が薄かったのも事実です。それで自治会が参加して、市自治活動支援交付金を使った地域振興の一環と盛り上げることにしました。

### 石焼き芋の販売

蒸気機関車の形をした石焼き芋製造機で、池田和子さんから提供された安納芋と紅あずま計22kgで焼き芋を作つて完売しました。特に安納芋が柔らかくて甘く好評でした。

石焼き芋製造機は、数十年前に三次のマツダの工場内で志和地の人たちが製作した本格的な機械で、これまでにも「川地ふる里祭り」に参加したことがあります。いろいろあって、今は秋町志和地営農組合の倉庫に保管されており、重いので営農組合のフォークリフトで運んでもらいました。

### 横谷神楽団子ども神楽クラブの上演

初めはJA駐車場広場で予定していましたが、雨模様のため川地コミュニティ2階に急遽変更して上演しました。約70人が来場され盛況でした。演者が子供とはいえ、大人レベルの本格的な神楽を楽しんでもらいました。志和地に住む団員さん（神楽留学）も居られたようです。



### イルミネーション点灯式

神楽の恵比寿（福まき）とセットにした点灯式を行いました。これも小雨のために駐車場のトラック荷台からJA産直品出荷場に変更。狭い場所ながら鯛を釣り上げる目出度い演目が上演されました。その後、ホルム・マイケルさんのカウントダウンでスイッチオン。イルミネーションは1月25日（土）までの点灯を予定しています。



**編集後記** 自治会通信は2か月おきに発行する計画でしたが、葉ボタン市の準備に追われ12月に発行するのを忘っていました。それで急いで1月号を発行した次第。秋は気候が良いだけに多くの行事がありましたが、1～2月は行事がないので次の自治会通信は3月に発行します。（富）